



MINUTA INFORMATIVA

“Día de Bosque Conaf – Aproval,

El Bosque Nativo y su incidencia en el rubro agropecuario en contexto de cambio climático”

SERVICIO RESPONSABLE	CONAF del Ranco
NOMBRE ACTIVIDAD	Día de Bosque CONAF - APROVAL
LUGAR FECHA Y HORA	<p>Se accede al predio desde La Unión saliendo por calle Prat al norte, hasta el restaurant Perú Milenario avanzar por 0,25 km. y desviar a mano derecha (Este) por ruta T-790 para luego de 5 km. de ruta ripiada acceder a predio “El Campeón”, de propiedad de Agrícola Monterra Ltda:</p> <p>Ubicación https://maps.app.goo.gl/2PBHijsMBfz2J9xJ8</p> <p>Miércoles 13 de Noviembre del 2024 a las 14:45 horas.</p>
ASISTEN	Autoridades regionales, institucionales, beneficiarios y socios de APROVAL.
BREVE RESEÑA	<p>Se relevará el avance y principales hitos del Programa Siembra por Chile en contribuir a la mitigación de los efectos del cambio climático en suelos desprovistos de vegetación, cabeceras de cuencas y bosques degradados pertenecientes principalmente a productores del rubro ganadero y lechero de la provincia del Ranco.</p> <p>La actividad busca dar a conocer y difundir los alcances del programa de Conaf “Restauración de Bosque Nativo a Gran Escala”, enfocado principalmente a la rehabilitación de bosques degradados, al establecimiento de nuevos bosques y a la reconversión de plantaciones exóticas a especies nativas.</p> <p>En esta ocasión se visitará el predio de la Agrícola Monterra, socio APROVAL y beneficiario del Programa Restauración de Bosques Nativos a Gran Escala”, en donde se Recuperó un bosque de 2,2 has. con especies nativas en la cabecera de cuenca de estero que tributa al estero La Poza y posteriormente al río Lollelhue, el cual atraviesa la ciudad de la Unión.</p> <p>Para garantizar las faenas de Restauración de Bosque Nativo a gran escala en</p>

	el territorio, el financiamiento de las actividades es compartido. En el presente caso el propietario se encargó de las labores de escarificado del suelo y posteriormente Conaf de las actividades de plantación, fertilización, cercado, supervisión y control post plantación.
OBJETIVOS	<ul style="list-style-type: none"> - Contribuir a la mitigación y adaptación a los efectos del cambio climático en predios silvoagropecuarios mediante el establecimiento de nuevos bosques, la restauración de los bosques degradados y el mejoramiento de los bosques existentes. - Aumentar la captación y almacenamiento de carbono mediante la reducción de la deforestación, el establecimiento de nuevos bosques y recuperación de Bosques Nativos en predios ganaderos de la Región de Los Ríos. - Fomentar la reactivación económica y la absorción de mano de obra, a través de la implementación de faenas forestales tendientes a la recuperación de ecosistemas forestales.
PROGRAMA DE LA ACTIVIDAD	<p>14:45 Inscripción de asistentes.</p> <p>15:00 Saludo inicial del dueño de casa, Sr. Jorge Montero.</p> <p>15:10 Palabras de Autoridades (Director Conaf y Presidente Aproval)</p> <p>15:30 “Líneas de acción bajo programas Conaf para predios con vocación silvoagropecuaria” Marcos García, encargado CEBX del Ranco.</p> <p>16:00 “La restauración de Bosques Nativos en predios ganaderos del Ranco, experiencias y lecciones aprendidas. Hernán Miguel Gómez, coordinador Restauración de bosques nativos a gran escala del Ranco.</p> <p>16:30 “Puesta en valor de bosques en predios agro-ganaderos” Jan Köster, consultora “OIKOS, bosque y medio ambiente”.</p> <p>17:00 Recorrido y palabras de análisis, bajo el bosque restaurado de los dueños de casa, don Ernesto Montero y don Jorge Montero.</p> <p>17:30 Merienda de cierre en terreno.</p>
CONTACTO	hernan.gomez@conaf.cl jldelgado@aproval.cl vanessa.hernandez@conaf.cl